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第 342回 例会 

2020年 12月 2日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席委員長 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 19 名 / 29 名 

 出 席 率 65.50 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 安井忠会員増強・クラブ戦略委員長 

コロナコロナの一年、とうとう本年も最終月にな

ってしまいました。何を頑張れば良いのか分か

りませんが来年はいい年にしたいです。また加

藤君、公私に渡りいろいろありがとう。 

7月度 誕生日お祝い 

10日 安井嗣博さん 12日 菊地富士子さん 

21日 片桐栄子さん 22日 生田瀬津子さん 

会 長 挨 拶 

 最後の月になってしまいま

した。12 月です。1 年間、何

ごとも無いような有るような、

しかし第三波のコロナウィル

スと共にあり、人と人との距

離に微妙な変化が生じると

共に経済的にも先の予測が

つかない指導者の一貫性の

ない方向性の定まらない政

策に徐々に希望を失っていくというまさに岐路に立たさ

れた私達をいう現実です。 

 アイリスロータリークラブは先ほど理事会を済ませ、臨

機応変に対処するべく話し合いを済ませこの例会で皆

様と話し合うということになっております。 

 くれぐれも健康第一にお考え下さりますようよろしくお

願い致します。 

Governor’s Message 

12月は「疾病予防と治療月間」です。 

ガバナー月信 12 月号より国際ロータリー第 2760 地

区 2020－21 年度ガバナー名古屋北ロータリー所属岡

部  務様のメッセ

ージをお届け致し

ます。 

 

皆さん、こんに

ちは！ガバナー

の岡部です。名古

屋北ロータリーク

ラブの所属です。 

２７６０地区の皆

さん、いかがお過

ごしでしょうか？す

でに、新年度を迎

えて半期の６か月目に入ろうとしています。新型コロナ

禍の中、特に会長・幹事さんは例年にないご苦労をさ

れていることと思いますが、私も多くの試行錯誤をしな

がら、地区の活動が停滞しないように頑張っていますの

で、皆さんＴＯＧＥＴＨＥＲ！を合言葉にクラブ運営にご

尽力ください。 

いよいよ公式訪問も残り５クラブとなりました。今回は

合同のものを単独に振り替えたこともあり、数は増えまし

たが、クラブの皆さんとより親睦を深めることが出来まし

た。あと、一息頑張ります。青少年奉仕、国際奉仕など、

年内制約のある事業もありますが、準備怠りなく、来年

を待つものも多くありますし、また、新しく実施した事業

もあります。「出来ることを出来るタイミング」でしかるべく

行うことでよいと思います。 

公式訪問の間、地区のイベントでは、９月のクラブ活

性化セミナー、ＣＢＣテレビ・中日・朝日新聞にも取り上

げられた「子ども食堂」への寄付、１０月、１１月には、国

際奉仕委員長会議、そして地区初めての Zoom による

危機管理セミナー、同じく双方向性 Zoomによる職業奉

仕委員長会議。２度のＲＬＩなども開催されました。ポリ

オ・デーにちなんだポリオ・マスクへの寄付は是非よろ

しくお願いいたします。 

中でも職業奉仕委員長会議は２０１６年規定審議会

により盛りこまれた職業奉仕プロジェクトにも言及する皆

さん、こんにちは！ガバナーの岡部です。名古屋北ロ

ータリークラブの所属です。 

２７６０地区の皆さん、いかがお過ごしでしょうか？すで

に、新年度を迎えて半期の６か月目に入ろうとしていま

す。新型コロナ禍の中、特に会長・幹事さんは例年にな

いご苦労をされていることと思いますが、私も多くの試

行錯誤をしながら、地区の活動が停滞しないように頑張

っていますので、皆さんＴＯＧＥＴＨＥＲ！を合言葉にク
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ラブ運営にご

尽力ください。 

いよいよ公

式訪問も残り５

クラブとなりま

した。今回は

合同のものを

単独に振り替

えたこともあり、

数は増えまし

たが、クラブの

皆さんとより親

睦を深めること

が出来ました。あと、一息頑張ります。青少年奉仕、国

際奉仕など、年内制約のある事業もありますが、準備怠

りなく、来年を待つものも多くありますし、また、新しく実

施した事業もあります。「出来ることを出来るタイミング」

でしかるべく行うことでよいと思います。 公式訪問の間、

地区のイベントでは、９月のクラブ活性化セミナー、ＣＢ

Ｃテレビ・中日・朝日新聞にも取り上げられた「子ども食

堂」への寄付、１０月、１１月には、国際奉仕委員長会

議、そして地区初めての Zoomによる危機管理セミナー、

同じく双方向性Zoomによる職業奉仕委員長会議。２度

のＲＬＩなども開催されました。ポリオ・デーにちなんだポ

リオ・マスクへの寄付は是非よろしくお願いいたします。 

中でも職業奉仕委員長会議は２０１６年規定審議会

により盛りこまれた職業奉仕プロジェクトにも言及する

「内向き」「外向き」の事例を紹介するものとなり、職業奉

仕の奥深さを再確認するものになりました。委員会の皆

さんに大変ご努力をいただきました。 

また、８月２２日（土）に地区ローターアクト委員会主

催のＲＡＣ－１と名付けて行われた初のローターアクトク

ラブによる企画コンペでは、国道側道の緑化事業を国

土交通省中部地方整備局名古屋国道事務所とタイア

ップして企画した名古屋中央ローターアクトの提案が最

優秀となり、３０万円の地区支援金を獲得、１１月７日

（土）に上小田井に８５人のロータリアンとローターアクト

が集まり、共同で植樹に汗を流しました。発案者の一人

小林ジュリエッタさんは実行できた感動で目がうるんで

いました。一つ「機会の扉」が開かれました。 

ご存知のように、２０２２年７月からローターアクターは

人頭分担金を払ってロータリアンになりますので、その

トレーニングとしてファンドレイジング型の奉仕プロジェ

クトを今後も推進できればと思います。 ところで、１２月

は「疾病予防と治療月間」です。 

２０１４年１０月 RI理事会は、１２月を重点分野：「疾病

予防と治療月間」としました。地域社会の医療従事者の

能力向上、伝染病の伝播を食い止め、非伝染病とそれ

による合併症を減らすための、疾病予防プログラム、地

域社会の医療インフラの改善、疾病の蔓延を防止する

ことを目的とした、地域住民への教育と地域動員、疾病

またはケガによって引き起こされる身体障害の予防、疾

病予防と治療に関連した仕事に従事することを目指す

専門職業人のための奨学金支援を強調する月間として

います。 

ちょうどこのタイミングで、また新型コロナが猛威を奮

い始めています。 

まさに私たちが今直接対峙している問題であり、緊急

性の求められている問題です。 今回の新型コロナは

国内では２月から広まってきておりましたが、すでに、

当地区ではいち早く４月に、前年度と今年度分地区補

助金を併せて愛知県医師会に３万個のフェイスシール

ドを寄贈、さらに今年度地区補助金前倒し分活用によ

る新型コロナ対策プロジェクトを１４のクラブで行いまし

た。また、クラブ単独でも医療用マスクなども併せ医療

機関に配布しました。同時期に東名古屋分区数クラブ

と個人などの寄付を集め、防護服８００着をフイリピンＶ

ＴＴ地区に送り国際奉仕支援も実施しました。 

さらに、その後フェイスシールド事業で要望のあった

国内各地区にも送付、今はグローバル補助金を用いて

日本国内各地区のガバナーが協力し合い、ブラジル、

ペルー、フイリピンに寄贈、さらにインドネシア、ネパー

ル、パキスタンに各１４４０００セット合計４３２０００セットを

送付するべく国内各地区が力を合わせようとしています。 

閑話休題、新型コロナ禍もすでに数か月経ち、そろそ

ろワクチンの話題も身近に感じられるようになってきまし

た。しかし、マスコミで言われているように、それまでは、

３密を避けて、手

洗い、マスクを必

ず着用するという

基本的な行動を

励行することが最

善の予防法のよう

です。また、クラス

ターが発生しやす

いところには近寄

らないことも重要

です。  故事にも

「君子危うきに近

寄らず！」と申し

ます。皆さんご自

愛ください。 


